



## BOLETÍN INFORMATIVO Nº 6

8 DE JULIO DE 2008

### FIESTAS DE SAN CRISTÓBAL EN NAVAHERMOSA, UN ÉXITO CON GRAN AFLUENCIA DE PÚBLICO

Durante el pasado fin de semana se celebró en Navahermosa la fiesta organizada por la Asociación Cultural Amigos de San Cristóbal (ACASA) en colaboración con el Ayuntamiento de Santa María del Berrocal.

Comenzó el sábado 5 de julio a las 20'00 h con una romería. Doce jinetes de la Asociación Ecuestre Valle del Corneja acudieron desde diferentes lugares para acompañarnos a caballo, al son de dulzaina y tamboril que tocaban los alumnos de la Escuela Municipal de Dulzaina de nuestro municipio y algunos acompañantes de escuelas de la Moraña.



A la llegada al anejo berrocalense algunos niños (los más atrevidos) se acercaron a tocar los caballos e incluso algunas personas pudieron montar.



Pronto comenzó la parrillada y el numeroso público que allí se congregaba pudo cenar y visitar el bar que la Comisión de Fiestas puso en marcha en el antiguo Teleclub. Antes de comenzar la Verbena y en uno de los descansos pudimos disfrutar de la emoción del bingo, y los afortunados ganadores obtuvieron como premio dos de botellas de vino y un obsequio a la línea y una paletilla al bingo.

Con el grupo *Mezclas* niños, jóvenes y mayores bailaron hasta las 04'30 h de la madrugada. Y en ese momento se subieron al escenario los integrantes del grupo *Vest*, que resultó ganador del Certamen *B\_Rock\_All* celebrado el



pasado 7 de diciembre y que ya cuenta en nuestro pueblo con algunos fans. Resultó una velada completa y divertida, que duró hasta el amanecer.



El domingo se celebró oficialmente la festividad de Ntra. Sra. De la Visitación (que es el día 2 de julio), con Misa cantada por el Coro Parroquial, y Procesión, y el Ayuntamiento invitó a los asistentes a un aperitivo.



Durante la tarde pudimos disfrutar con el III Concurso Gastronómico, al que se presentaron cinco platos, además de la Cocina en Vivo de dos peñas, que cocinaron para los asistentes algunos de sus mejores aperitivos.



A la derecha, el equipo ganador del Concurso de Acertijos y Adivinanzas, que formaba parte de la Búsqueda del Tesoro. Era la tercera edición y los participantes, que se entregan en cuerpo y alma, son ya unos profesionales.



Para finalizar la jornada se organizó de nuevo un baile de gaitilla. Se cerró por tanto, con éxito, esta fiesta de Navahermosa que, aunque nació hace sólo dos años, cuenta ya con bastante aceptación.

## 42.000 FRIGORÍAS PARA CLIMATIZAR EL SALÓN CULTURAL TELECLUB

Durante la pasada semana el Ayuntamiento ha llevado a cabo la climatización del Teleclub. La obra ha consistido en la instalación de siete aparatos de aire acondicionado con bomba de calor, con el objetivo de calentar el local en invierno y refrescarlo en verano. En el salón se han instalado seis máquinas de 6.000 frigorías cada una, y en una de las habitaciones más pequeñas, donde habitualmente se realizan los cursos de manualidades, una máquina más, también con 6.000 frigorías. En total, 42.000 frigorías. De este modo se podrá sacar mayor rendimiento para la realización de diferentes actividades.

Para la sufragación de los gastos de montaje e instalación el Ayuntamiento ha contado con una importante ayuda económica de la Diputación de Ávila y de la Asociación Cultural Amigos de San Cristóbal (ACASA). La Junta Directiva de la citada asociación afirma que ha participado en esta inversión dado el carácter cultural y el interés general que ofrece el salón y el uso que de él hace año tras año para las diferentes actividades que organiza. Habrá ocasión de estrenar la instalación de aire acondicionado en la Comida de Hermandad que Acasa celebrará allí el día 10 de julio, festividad de San Cristóbal.

### SE BUSCA TÉCNICO SUPERIOR EN JARDÍN DE INFANCIA PARA LA GUARDERÍA MUNICIPAL

La actual monitora de la Guardería Municipal, Sara Manzano, dejará su puesto a finales del mes de julio, después de varios años trabajando en nuestro pueblo. De este modo, la plaza queda vacante, por lo que **el Ayuntamiento iniciará un proceso de selección inmediatamente**, a fin de que la guardería pueda estar de nuevo en funcionamiento lo antes posible.

Las personas interesadas en ocupar dicha plaza pueden **entregar su *Currículum Vitae* en el Ayuntamiento, en horario de Secretaría.**

**La titulación mínima requerida es  
la de Técnico Superior en Jardín de Infancia.**

## **PUCHI, EL PERRO QUE RECORRIÓ MÁS DE 320 KM PARA REGRESAR A SU HOGAR EN BERROCAL**

Este es Puchi, el perro de la familia Nieto Jiménez. Puchi vivía en Berrocal hasta que sus amos decidieron trasladarlo muy, muy lejos. El día 7 de mayo lo metieron en una cajita y viajó en coche hasta una enorme finca en Olivenza, Badajoz. Exactamente un recorrido de 321'5 km, casi cuatro horas de camino por carretera.

Una semana después los dueños recibieron la noticia de que Puchi había desaparecido de la finca, y pensaron que alguien se lo había llevado, pues es un perro espabilado y cariñoso.

La realidad es que nuestro protagonista había emprendido su viaje de regreso a nuestro pueblo. Por su cuenta, valiéndose únicamente de su instinto. El día 2 de julio, sobre las 8'30 h. de la mañana, Puchi se presentó en el que siempre había sido su hogar. Venía sucio, y había perdido bastante peso, pero estaba feliz. No tenía heridas ni enfermedades. Ni qué decir tiene que el reencuentro con su "familia" fue, además de sorprendente, muy emocionante.

Enseguida se dio una vuelta por el barrio y visitó a sus amigos perrunos, tal y como hacía antes de su viaje. No había olvidado ni un solo detalle.



En pocos días el perrito ha recuperado su peso y su vida normal, donde él ha querido, en Santa María del Berrocal. Y la familia asegura que nunca más saldrá de aquí.

